Schweizermeisterschaften der Elite 2022

Der AVVF (Association Vaud-Valais-Fribourg de tennis de table) hat das grosse Privileg, die 88. Schweizermeisterschaften der Elite auf seinem Gebiet auszurichten. Dies ist der Dynamik des CTT Crissier, seines Präsidenten Patrick Chenaux und seines treuen Komitees zu verdanken.

Das Niveau der Spiele, die Sie bei dieser Gelegenheit bewundern können, wird absolut großartig sein. Ausserdem werden wir das Privileg haben, Rachel Moret zu bewundern, die von den Olympischen Spielen 2021 zurückkehrt und zwei Runden überstanden hat, gefolgt von einem Ausscheiden gegen die Nummer 1 der Welt. Eine großartige Leistung von Rachel!

Dieser Verein, der vor nichts zurückschreckt, hat sich auch bereit erklärt, am Sonntag die Schweizer Finals im Tischtennis der Para-Athleten auszutragen. Ein Spektakel ist garantiert!

Der CTT Crissier wollte diese Veranstaltung eigentlich 2021 organisieren, aber ein allzu bekannter Virus war in der Nähe. Ohne zu zögern, haben sie es für 2022 wieder getan, ein großes Dankeschön an sie.

Dem CTT Crissier, seinem Präsidenten, seinem Vorstand und seinen dynamischen Mitgliedern sei gedankt, dass sie dieses wunderbare Turnier auf die Beine gestellt haben, das zweifellos ein sehr hohes Niveau haben wird. Vielen Dank an Patrick Chenaux, den Präsidenten des Clubs, der seine Stunden für das Wohl unseres Sports nicht zählt!

Ich wünsche Ihnen allen viel Erfolg, Spaß und ein angenehmes Wochenende!



